## PRD propone la Universidad Nacional para la Seguridad

El PRD propone la creación de la Universidad Nacional para la Seguridad. Formación integral para nuestros elementos de seguridad y un paso hacia un México más seguro.

Editor web Maya Comunicación 3 27 de mayo de 2024 2 min de lectura



**CDMX a 27 de mayo, 2024.-** El Grupo Parlamentario del PRD, liderado por el diputado Francisco Huacus Esquivel, ha presentado una iniciativa innovadora para reformar y derogar diversas disposiciones de la Ley de la Guardia Nacional. El objetivo es establecer la Universidad Nacional para la Seguridad, una institución dedicada a la formación integral de los miembros de la Guardia Nacional y otros cuerpos de seguridad del país.

La propuesta del PRD surge en respuesta a la alarmante situación de violencia que enfrenta México. Según datos del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI), entre enero y junio de 2023 se registraron 15,082 homicidios en el país. Esta cifra subraya la urgente necesidad de mejorar la preparación y capacitación de los elementos de seguridad para enfrentar los crecientes desafíos en materia de seguridad pública.

https://mayacomunicacion.com.mx/prd-propone-la-universidad-nacional-para-la-seguridad/